



7月30日町民センターにおいて、放課後子供教室が開催されました。

この教室は、地域学校協働活動事業で放課後の子どもの居場所の提供、学習や運動をする時間を設定することで、生活習慣の意識付けなどを目的に3日間開催されました。

参加した小学校1年生から3年生の児童14名は、プリント学習や、円盤を使ったカーリング「カーリンコン」を体験していました。



8月1日絵本の館において、第30回けんぶち絵本の里大賞オープニングセレモニーが開催されました。

絵本の里大賞は、今年度の応募された絵本の作品数322点の中から来館者の投票により決定されます。

開催期間中は、展示ホールBにおいて真珠まりこさんの『もったいないばあさん かわをゆく』の絵本原画展も開催されています。

なお、開催期間は9月31日までです。



8月1日平波球場において、南宗谷線中学校新人野球大会が開催されました。

決勝戦では、土別南中学校が土別・朝日中学校合同チームを2対1で抑え、優勝をかざりました。

【結果】

1回戦：和寒12-0 剣淵

準決勝：下川・風連0-10 土別・朝日

準決勝：和寒2-5 土別南

決勝戦：土別・朝日1-2 土別南



8月5日、旭町の株式会社オールダーランド（代表取締役石田守さん）が学校給食にアイスクリームを提供しました。

このアイスクリームは、株式会社オールダーランドで生産された生乳が使われており、東神楽町の田村ファームで加工されています。

小学校では、黒い粒がバニラの粒だと教わっている子や、「市販のアイスよりも美味しい」と感想を述べる子など嬉しそうに食べていました。



8月9日VIVAアルパカ牧場において、アルパカの赤ちゃんのお披露目会が行われました。

7月24日に産まれた赤ちゃんは、こげ茶色が特徴のオスです。黒い毛を持つ父のルネと茶色の毛を持つミスティの間に産まれました。

お披露目会では、投票総数378の結果上位3つが候補として選ばれ、スタッフ7名の投票で決選投票が行われた結果、「ちやちやまる」に決定し、特別住民票が早坂町長から交付されました。



8月12日、高齢者事業団による社会貢献活動として、ふれあい健康センター植木のせん定作業が行われました。

今回作業を行っていただいたのは、ふれあい健康センター正面駐車場の東側と北側の舗道沿いの植木です。

高齢者事業団では昨年から社会貢献活動を計画しており「来年以降も社会貢献活動をしていきたい」と話されていました。